

# ユトリエニュース

2024  
3月号  
NO.148

記念日カレン

これ知ってる?

めちゃ旨レシピ

季節の話題

知っ得?知っ得!

最近の太田建設

2024年3月・第148号



## 記念日カレンダー

3月22日 ~ 世界水の日 ~

3月22日は、1992年12月に国連総会で制定された国際デー「世界水の日（World Water Day）」です。淡水の保全と持続可能な淡水資源管理の促進への意識と行動への啓発を目的として制定されました。

2015年9月に採択された「持続可能な開発目標（SDGs）」の目標6は「安全な水とトイレを世界中に」です。この目標を改めて認識し、行動をする日でもあります。

世界に目を向けると、22億人が安全に管理された飲み水を利用できず、うち1億1500万人は湖や河川、用水路などの未処理の地表水を使用しているのだそうです。さらにトイレがなく、道ばたや草むらなど屋外で用を足す人は4億1,900万人（2022年時点）。また、安全な水へのアクセス状況は改善されているものの、地域や収入によって格差があるのが現実です。

蛇口をひねれば飲み水が出てくる日本は無関係なようで、実は別の問題があります。

まず、「バーチャルウォーター（Virtual Water）」の問題。輸入食料を、もし消費国（日本）で生産するとしたら、必要な水の量はどれぐらいかを推定したものを指しますが、現在、自国で消費している水量と同程度をバーチャルウォーターとして消費しています。食料（実際は食料以外も）を輸入している以上、海外の水不足や水質汚濁等の問題と無関係ではありません。

そして、高度成長期に整備した上下水道インフラの老朽化の問題。国も地方自治体は財政状況が悪く、この先10年といった近い将来に、十分な維持・管理が難しくなる心配があります。



## これ知ってる?

「コロナワクチン接種証明書アプリ」終了



2019年12月初旬に中国の武漢市で第1例目の感染が報告された新型コロナウイルス感染症（COVID-19）。

2024年3月31日で「新型コロナワクチン接種証明書アプリ」及び「接種証明書コンビニ交付」サービスが終了することになりました。

接種証明書を必要とする場面は国内ではほとんどなく、さらに海外渡航時でも接種証明書を求める国が極めて少なくなったためです。

2024年4月以降は、各市区町村で紙媒体で発行してもらうことができます。

あれから約4年。感染がゼロになることはないが、このようなニュースを聞き、長い冬から春が訪れたかのように安心感を覚えます。。

Panasonic Builders Group | パナソニックビルダーズグループ

# ユトリエホーム

（太田建設株式会社 テクノ事業部）

フリーダイヤル

0120-318-093

ユトリエホーム

検索

メール: [techno@yutoriehome.jp](mailto:techno@yutoriehome.jp)

[www.yutoriehome.jp](http://www.yutoriehome.jp)

【本社】〒277-0861 柏市高田1313-4 TEL.04-7143-0506 FAX.04-7144-3345

太田建設はZEHビルダーです。



千葉県誕生  
150周年



チーバくん

## めっちゃ旨レシピ

19世紀にパリで生まれた  
～ クロック・ムッシュー～



パリのピストロの定番メニュー。



《材料》	2人分
食パン	・・・4枚
(ボンレス) ハム	・・・2枚
グリュイエールチーズ	・・・薄切り8枚
	・・・摩り下ろし10g (または、とろけるチーズ)
ベシャメルソース	
A	{
牛乳	・・・100cc
小麦粉	・・・大さじ2
バター (有塩)	・・・10g

### 1. ベシャメルソース

- ①鍋にバターを入れ中火にかけ、溶けたら小麦粉を入れ杓文字でよくかき混ぜて焦げないように、またダマにならないようにかき混ぜる。
- ②牛乳を少しずつ加えて、滑らかなソース状になるまでかき混ぜる。

### 2. グリュイエールチーズを薄切りに8枚と10gをすりおろす。

### 3. オープン皿にパンを2枚並べ、1のベシャメルソースの半量をパン2枚の全面に塗る。

### 4. 3のパンそれぞれに、ハム、2の薄切りのチーズ2枚の順にのせて、残りの食パンで蓋をする。

### 5. 蓋をした食パンの上に、残りのベシャメルソースを塗り、摩り下ろしたチーズをのせて焼く。グリル、オーブントースター、200℃のオーブのいずれかで約10分、焼き色がつくまで焼く。

#### ★-ロメモ★

焼きあがったクロック・ムッシューの上に半熟の目玉焼きをのせれば“クロック・マダム”に。



## 季節の話題

## 旬の話題 ～ パリコレ～

「芸術の都」、「花の都」、「美食の街」の異名をもつパリ。パリといえばファッションも有名。年2回、フランスパリで開催される「パリ・コレクション」、通称パリコレ。日本ではパリ・コレクションだが、現地では「パリ・ファッションウィーク」と呼ぶ。

ファッションブランドの新作を発表する場で、3月と10月の「パリ・プレタポルテ・コレクション」※1と1月と7月の「パリ・オートクチュール・コレクション」※2を併せて名称だ。

ひとつのブランドが単独で行う「ファッションショー」とは異なり、期間中に数多くのブランドによるファッションショーが開催される。そこで、来シーズン、つまり3月にはその年の秋冬ファッションを、10月には翌年の春夏ファッションを発表する。つまり、今回の3月開催のパリコレでは、2024年から2025年に亘る秋冬シーズンのファッションのお披露目の場となる。

新型コロナウイルスで2020年にデジタルで見られるようになって以来、今年もデジタルで見ることができる。興味のある方はぜひ！

《サイト》 <https://www.fhcm.paris/en/paris-fashion-week/calendar>

※1：プレタポルテ (prêt-à-porter) = 高級既製服。prêtは「用意」、porterは「着る」。つまり「既に用意されてすぐに着られる服」。

※2：オートクチュール (haute couture) = 高級仕立服。hauteは「高い、高級」、coutureは「縫製、仕立服」。つまり「オーダーメイドの一点ものの服」。加えて、パリ・クチュール組合の加盟店で作られたものだけがオートクチュールと名のることができる。



知っ得?しっ得!

～ブレイキン～

今年の7月、8月に開催されるパリオリンピック。今回、新たに競技種目に加わったブレイキンをご存知でしょうか。

1970年代のアメリカ・ニューヨーク発祥のダンススポーツ。貧困地帯の縄張り争いで命を落とす人が多く、そのエネルギーを彼らが好きなダンスや音楽、DJなどに向けたことから始まりました。発展し、「音楽に合わせて向き合って踊るバトル」というスタイルとなり、クラブのような場所でバトルが繰り広げられ、ヒップホップ（Hip-Hop）文化として世界中に広がり定着しました。

今年はオリンピックで世界トップのパフォーマンスを見ることができます。「カルチャー」としてのブレイキンは、パリオリンピックに採用されることで「スポーツ」としても認知されたということになります。

**ブレイキン（Breakin'）とブレイクダンスは同じ！**

ブレイキンはHip-Hopダンスのひとつのスタイル。

ブレイクダンス（Break Dance）、ブレイク（Break）（ブレイク）は呼び方が異なるだけでブレイキンと同じもの。

**競技人口は野球より多い！**

ブレイキンの競技人口は、日本でも600万人、世界で1億人。野球やサッカーの競技人口より多いそう。

ビーボーイ ビーガール ブレイカー  
**BBOY、BGIRL、BREAKER**

Hip-Hopダンスを踊っている人たちのこと、ブレイキン競技者をBBOY、BGIRL、BREAKERなど呼びます。

**バトル**

ブレイキンでは踊りで競うことを「バトル」という。

一人で踊るソロバトルのほか、大人数で踊るチームバトルがある。

**知っておきたい、4つの要素！**

トップロック ゴーダウン  
**TOPROCKとGODOWN**

トップロックはゴーダウン（フロア/床に落ちる動き）に入る前に立って踊るダンス。トップロックからムーヴ（演技）が始まり、ムーヴ競技開始の合図にもなる。

フットワーク  
**FOOTWORK**

しゃがんだ状態で地面に手をつき、素早く動きの足さばきやステップ。パターンやその組合せで個性を出す。ブレイキンのDNAともいえる特徴的な動き。

パワームーヴ  
**POWER MOVE**

身体の様々な部分で回転するアクロバティックな動き。背中や肩で回るウィンドミル、頭で回るヘッドスピン、両足を開いたまま腕を使って回るトーマスフレアなどがある。トーマスフレアは体操のあん馬の技を取り入れたもの。

フリーズ  
**FREEZE**

「凍る」「止める」などの意味のとおり、音楽に合わせて動きを止めること。止まり方や止まった時の身体の形で個性を出す。椅子に座っているように見えるチェア、倒立したまま片手一本で止まるジョーダンなどがある。



パリオリンピック2024では

**競技**

「ソロ」のみ。

**競技規定**

2人のブレイカーが直接対決。

一方のブレイカーが演技をし、もう一方がそれに応える。

審査員5人が次の6基準で採点。

「創造性」「個性」「テクニク」「バラエティ」

「パフォーマンス性」「音楽性」



## 太田建設の動向、施工現場の状況などを紹介します。

### 最近の太田建設

柏市 O様邸

～ 外観完成 ～



柏市O様邸の外観が完成しました。

ワントーンのシンプルモダンの洗練された佇まい。手前の玄関から、段々と奥まっていく造作は、デザイン性と共に、開放感をつくりだしています。

外側は引き続き、玄関入口周りや駐車スペースなど外構工事に入ります。

それと同時に内装工事も行っており、仕上がりが楽しみです。

### Pick Up! 照明で空間を造ると、いるだけで楽しい

新松戸のテナント改装をしました。

アクアブルーの壁に、段違いで交互に配置した四角い箱に照明を入れました。難しい施工ではないのに、漏れ出る光が作品のようにも見え、水の中にも見えるようにも見え。

何もせずに居るだけで楽しい、不思議な魅力があります。

商業施設と住まいの違いがあるため、全く同じ、というわけにはいかないけれど、住まいにもこういう遊びの空間が1ヶ所あるだけで、満足感や幸福感が生まれます。

照明は空間の雰囲気づくりに大きな役割を果たします。新築だけでなく、リフォームでも使えるおススメの技のひとつです。



日中は20℃越えの日があったと思いきや雪が降ったり。乱高下な気候に振り回されながら、年度末ということもあり仕事も追い込み状態、気が休まらない、という方も多くいらっしゃるのではないのでしょうか。

当社は、2023年度を無事に終えることができそうです。これも一重に、皆さまのご愛顧のおかげと感謝申し上げます。2024年度も、皆さまにご指導、ご鞭撻を賜りながら、より一層、励んで参る所存です。よろしくお願い申し上げます。

年度の切り替えのタイミングで、値上げされる設備なども多いので、年度内に駆け込みでモノだけ押さえておくということも、場合によっては可能です。リフォームをご予定なさっている方は、急ぎ、ご相談ください。

インフルエンザの波が再びきているようです。どうぞご注意ください。



代表取締役社長  
太田 享